



## Club sciences : L'arrivée de Tortank

publié le 10/10/2022

### L'arrivée de Tortank

En septembre, le Club Sciences a vu ses effectifs grandir encore un peu avec l'accueil d'une nouvelle tortue Pelosa Medusa mâle que les élèves ont appelé Tortank.

Il nous a été cédé avec son aquarium et il a très vite fait l'unanimité chez nos élèves tant il est agréable. Durant toute l'année, nous avons ainsi pu le voir se promener dans les locaux de la vie scolaire à chaque fois que les élèves ont procédé au nettoyage de son vivarium.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**